



SÍNTESIS INFORMATIVA

Miércoles 21 de mayo de 2014

EL ECONOMISTA™

México se distinguirá de emergentes

Guillermo Ortiz Martínez, presidente de Grupo Financiero Banorte, se mostró optimista de que pese a la volatilidad externa México se distinga del resto de los emergentes por las reformas estructurales aprobadas en el país, principalmente la energética. En el marco del Foro Banorte Estrategia México, el ex gobernador del banco central mencionó que a raíz del retiro del alivio monetario en Estados Unidos prevalecerá la reducción de flujos de inversión en los países emergentes, lo que los colocará en un “territorio desconocido”. Sin embargo, manifestó que, por las reformas estructurales, nuestro país puede distinguirse del resto de los emergentes.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Personas físicas podrán entrar a uniones de crédito

Con la Reforma Financiera las personas físicas con una actividad independiente podrán participar en una unión de crédito, que les permitirá acceder a los préstamos y a los beneficios que les dan estas agrupaciones financieras a sus asociados, asegura la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. Se publicaron en el Diario Oficial de la Federación (DOF), en enero, distintas modificaciones a la Ley de Uniones de Crédito, donde se establece que en las uniones podrán participar todas las personas físicas con alguna actividad económica, lo que incluye a los profesionales que están bajo el régimen fiscal de personas físicas con actividad empresarial.

El Financiero

Imposible, bajar el precio de la gasolina: Sener

La gasolina en México no bajará de precio porque económica y ecológicamente no es posible, advirtió Lourdes Melgar, subsecretaria de Hidrocarburos de la Secretaría de Energía. Aclaró que la dependencia no está en posibilidades de disminuir costos del combustible, ya que 50 por ciento de lo que se consume en el país es de importación, lo que implica un sobre costo y se depende de precios internacionales. “Actualmente México importa la mitad de la gasolina que consume, entonces no podemos tener un compromiso de bajar la gasolina cuando no la estamos produciendo aquí la tenemos que importar, simplemente el importarla ya te da un sobre costo y ya dependemos del precio internacional”, explicó Melgar Palacios.

“La paciencia y el tiempo hacen más que la fuerza y la violencia.”

Jean de La Fontaine

Tipo de Cambio
FIX

Dólar

12.94

Euro

17.72

* www.banxico.org.mx





SÍNTESIS INFORMATIVA

Miércoles 21 de mayo de 2014

Últimos Folios:

Juntas de Honor



Presentación de la Cuenta
Pública Federal 2013 y
su versión ciudadana



Presentación de
propuestas de iniciativa de
modificaciones a
disposiciones fiscales
federales ante las
autoridades



Notas Fiscales:

SHCP / Resolución que
modifica las disposiciones
de carácter general
aplicables a las
instituciones de crédito



PRODECON / Programa
Institucional 2013-2018



SAT / Boletín SINDI
Marzo-Abril de 2014



MILENIO

México, lejos de una recesión: analistas

México está lejos de una recesión, aunque la debilidad económica continúa y se reflejará en el crecimiento que presente el producto interno bruto (PIB) en los primeros tres meses del año, coincidieron analistas del mercado. De acuerdo con el consenso de los analistas consultados por MILENIO, el PIB se habrá incrementado 0.4 por ciento respecto al cuarto trimestre de 2013, lo que implicará una tasa de crecimiento anual de 2 por ciento, por lo que técnicamente no estamos en recesión, ya que para ello se necesita que el PIB presente dos o más trimestres con tasas negativas.

REFORMA

Aportan alimentos chatarra 20% al IEPS

Los alimentos chatarra y los refrescos dieron un impulso a la recaudación del Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) en los primeros tres meses de 2014. Las bebidas saborizadas y alimentos no básicos con alta densidad calórica, los nuevos productos de consumo que quedaron gravados a partir de este año, aportaron el 20 por ciento al total de la recaudación de ese impuesto. En la reforma hacendaria se incluyeron dos nuevas tasas del IEPS: una de 8 por ciento a los alimentos considerados "chatarra" y un peso por cada litro a bebidas azucaradas.

La Razón

razon.com.mx

Construcción rompe mala racha, crecerá 2.7% en 2014

Después de una prolongada recesión de más de 15 meses consecutivos en la industria de la construcción, las empresas del sector ven un tanque de oxígeno en la millonaria inversión que detonará el gobierno federal con el Programa Nacional de Infraestructura (PNI) y así del casi año y medio de contracción su Producto Interno Bruto (PIB), en lo que resta de 2014, crecerá 2.7 por ciento, aseguró el presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Luis Zárate. Además del PNI, explicó que para 2015, cuando la reforma energética ya haya otorgado sus primeros proyectos de infraestructura, el PIB de la industria de la construcción crecerá 4.0 por ciento.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Miércoles 21 de mayo de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 20/05/2014	
(Pesos por dólar)	12.9425
Tasa de interés objetivo	
(20/05/2014)	3.50
TIE 28(20/05/2014)	3.8000
TIE 91(20/05/2014)	3.8153
TIE 182 (14/05/2014)	3.8363
CETES 28 (20/05/2014)	3.28
Reservas internacionales (mdd)	
(16/05/2014)	186,288.7
Inflación anual	
(Abr. 2013-Abr. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.50
Inflación subyacente *	3.11
Inflación mensual	
(Abr. 2014, %)	
Inflación *	-0.19
Inflación subyacente *	0.29
UDIS (21/05/ 2014)	5.141763

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Espionaje tensa relación de China con EU

China llamó al embajador de Estados Unidos después de que Washington acusó a cinco militares chinos de espiar a empresas estadounidenses para robar secretos comerciales y advirtió que podría tomar nuevas medidas, dijo ayer el Ministerio de Relaciones Exteriores. El embajador de Estados Unidos en China, Max Baucus, se reunió con Zheng Zeguang, ministro adjunto de Relaciones Exteriores de China, poco después de que Estados Unidos acusó a los cinco oficiales chinos de espiar a compañías estadounidenses de energía nuclear, metales y solares.

CNEXPANSION

Empleos en México, pocos y malos

La débil recuperación económica y la entrada de nuevos impuestos con la reforma hacendaria en el primer trimestre del año han asestado otro golpe al ya debilitado mercado laboral de México, que no ha conseguido regresar a los niveles previos a la crisis de 2008-2009 por lo que cada vez más mexicanos optan por la informalidad. El consenso de los analistas indica que el "mediocre" crecimiento que México ha tenido en los últimos 20 años, de 2.5% anual en promedio, es insuficiente para generar los empleos formales bien remunerados que son necesarios para apuntalar el mercado interno.



Firman memorando para impulsar comercio entre México y EU

ProMéxico firmó un memorando de entendimiento con la Asociación de Empresarios Mexicanos (AEM), para fortalecer los lazos comerciales entre México y Estados Unidos. El acuerdo incentivará el crecimiento económico, la innovación, la competitividad y el espíritu emprendedor de los sectores comercial e industrial de ambas naciones, lo cual consolidará a la región como una de las más productivas a nivel mundial, expuso el director general de ProMéxico, Francisco González Díaz. Al participar en la Cumbre de Presidentes de la AEM, el funcionario dijo que entre las medidas a desarrollar para incrementar la promoción del país están la internacionalización de empresas mexicanas a través de licenciamiento y las asociaciones, la promoción de inversiones y exportaciones.





SÍNTESIS INFORMATIVA



Miércoles 21 de mayo de 2014



Día Mundial de Diversidad Cultural, jornada para mejorar convivencia

El Día Mundial de la Diversidad Cultural para el Diálogo y el Desarrollo, que se celebrará este miércoles, representa reflexionar sobre la importancia de preservar la variedad de culturas en el mundo y mejorar la convivencia entre ellas. En diciembre de 2002, la Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) proclamó el 21 de mayo la fecha para esta conmemoración, luego de la adopción, en 2001, de la Declaración Universal de la UNESCO sobre la Diversidad Cultural.



EPN: Ley en ciencia y tecnología, libre acceso a información plural

En México sólo 46 millones de personas de 6 años o más, son usuarias de la plataforma digital, lo que representa el 43.5% de la población total. Solamente el 30.7% de los hogares tienen conexión a internet cuando el promedio en los países más desarrollados del mundo, es superior al 71 por ciento. El presidente Enrique Peña Nieto firmó reformas y adiciones a la Ley de Ciencia y Tecnología, a la Ley General de Educación, y a la Ley Orgánica del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología. Refrendó que su gobierno seguirá sumando esfuerzos para insertar a México en la sociedad de la información y el conocimiento.



Lluvias y tormentas eléctricas afectarán al país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) anunció que persistirá el pronóstico de lluvias fuertes con actividad eléctrica en algunos estados del occidente, sur y centro del territorio nacional, debido a un canal de baja presión sobre las costas de Michoacán. Lo anterior, explicó, porque ese fenómeno se ubicará unos mil kilómetros al sur-sureste de las costas de Michoacán y su circulación, que estará acompañada de desprendimientos nubosos de la zona de convergencia tropical, provocará el ingreso de humedad. El SMN informó que este sistema continuará en vigilancia por su posible trayectoria y lento desarrollo para los próximos días.